

TRIDUO FINAL  
(Del 6 al 8 de diciembre)



*María nos lleva a Jesús*



# El discipulado de María

## ORACIÓN INICIAL DEL MES

### DEL LIBRO DEL PROFETA ISAÍAS 7, 14

“Por eso el Señor mismo les dará un signo. Miren, la joven está embarazada y dará a luz un hijo, y lo llamará con el nombre de Emanuel”.

Palabra de Dios / Te alabamos, Señor.

### REFLEXIÓN

“María está abierta a la voz de Dios que guía su corazón, que guía sus pasos allí donde hay necesidad de su presencia. Presencia silenciosa de madre y de discípula. María está presente porque es Madre, pero también está presente porque es la primera discípula, la que ha aprendido mejor las cosas de Jesús. María nunca dice: «Venid, yo resolveré las cosas». Sino que dice: «Haced lo que Él os diga», siempre señalando con el dedo a Jesús. Esta actitud es típica del discípulo, y ella es la primera discípula: reza como Madre y reza como discípula”.

Papa Francisco. Audiencia general, Ciudad del Vaticano, 18 de noviembre 2020.

## PREGUNTAS PARA MEDITAR

Como María, ¿soy capaz de abrir mi corazón a los que Dios me pide? ¿Confío en Dios como lo hace María? Considerando la actitud de discípula de María, ¿en qué puedo mejorar mi relación como discípulo con Jesús? ¿Y con los demás?

## PETICIONES

Espacio para que quien quiera pueda expresar sus intenciones.

Escúchanos, Señor, te rogamos.

## ORACIÓN FINAL DEL MES

**CANTO SUGERIDO:** Oh santísima

Para escucharla escanea





# *María nos enseña a escuchar la voz del Señor en el corazón*

## ORACIÓN INICIAL DEL MES

### EVANGELIO SEGÚN SAN LUCAS 2, 16-19

“Fueron rápidamente y encontraron a María, a José, y al recién nacido acostado en el pesebre. Al verlo, contaron lo que habían oído decir sobre este niño, y todos los que los escuchaban quedaron admirados de lo que decían los pastores. Mientras tanto, María conservaba estas cosas y las meditaba en su corazón”.

Palabra del Señor / Gloria a ti, Señor Jesús.

### REFLEXIÓN

“Es curioso: una vez oí a una anciana muy buena, muy piadosa; no había estudiado teología, nada. Era muy sencilla. Y me dijo: «¿Sabe el gesto que hace siempre la Virgen?». No sé: te mima, te llama... «No, el gesto que hace la Virgen es éste» [señala con el índice]. No entendí y le pregunté: «¿Qué significa?». Y la anciana me contestó: «Siempre señala a Jesús». Qué bonito: la Virgen no toma nada para sí, señala a Jesús. Hagan lo que Jesús les diga: así es la Virgen. María sabe que el Señor habla al corazón de cada uno, y nos pide que traduzcamos esta palabra en acciones y opciones. Ella supo hacerlo mejor que nadie, y de hecho está presente en los momentos fundamentales de la vida de Jesús, especialmente en la hora suprema de su muerte de cruz”.

Papa Francisco. Audiencia general, Ciudad del Vaticano, 4 de enero de 2023.

## PREGUNTAS PARA MEDITAR

¿Escucho lo que Dios quiere de mí y lo llevo a acciones? ¿Busco momentos de reflexión personal donde pueda escuchar a Dios? ¿Sigo el ejemplo de la Virgen y hago la voluntad de Dios en mi día a día?

### PETICIONES

Espacio para que quien quiera pueda expresar sus intenciones.

Escúchanos, Señor, te rogamos.

### PROPÓSITO

Haz un breve repaso de lo que ha sido este año para ti y pregúntate ¿qué quieres regalarle al Niño Jesús en esta Navidad que ya se acerca?

## ORACIÓN FINAL DEL MES

**CANTO SUGERIDO:** Ven y reina, Madre de Dios

Para escucharla escanea





 **B**ajo tu amparo nos acogemos.  
Madre de Dios y madre nuestra

**ORACIÓN INICIAL DEL MES**

**DE LA CARTA DE SAN PABLO A LOS GÁLATAS  
4, 4-5**

“Pero cuando se cumplió el tiempo establecido, Dios envió a su Hijo, nacido de una mujer y sujeto a la Ley, para redimir a los que estaban sometidos a la Ley y hacernos hijos adoptivos”.

Palabra de Dios / Te alabamos, Señor.

**REFLEXIÓN**

“Hoy tenemos una buena noticia: María, la única criatura humana sin pecado de la historia, está con nosotros en la lucha, es nuestra hermana y sobre todo nuestra Madre. Y nosotros, a quienes nos cuesta elegir el bien, podemos encomendarnos a ella. Confiándonos, consagrándonos a la Virgen, le decimos: «Tómame de la mano, Madre, guíame tú: contigo tendré más fuerza en la lucha contra el mal, contigo redescubriré mi belleza original». Encomendémonos a María hoy, cada día, repitiéndole: «María, te encomiendo mi vida, mi familia, mi trabajo, te encomiendo mi corazón y mis

luchas. Me consagro a ti». Que la Inmaculada nos ayude a preservar del mal nuestra belleza”.

Papa Francisco. Ángelus, Ciudad del Vaticano, 8 de diciembre de 2022.

**PREGUNTAS PARA MEDITAR**

¿Confío en la intercesión de María por mí?  
¿Pongo mis sufrimientos y alegrías en las manos de la Virgen?

**PETICIONES**

Espacio para que quien quiera pueda expresar sus intenciones.

Escúchanos, Señor, te rogamos.

**ORACIÓN FINAL DEL MES**

**CANTO SUGERIDO:** María Virgen del Carmen

Para escucharla escanea

